

18.08.2014 – 07:00 Uhr

Prix BKW / Légère augmentation des prix pour 2015

Bern (ots) -

Les prix de l'électricité augmenteront légèrement en 2015 pour les clients BKW. Cette hausse résulte principalement de l'augmentation significative des taxes légales destinées à promouvoir les énergies renouvelables.

L'augmentation moyenne pour les clients privés et les clients commerciaux bénéficiant de l'approvisionnement de base s'élèvera à environ 2,9%. Le taux précis pourra cependant varier pour certains clients, selon le produit et le comportement de consommation. Cette légère adaptation des prix résulte principalement de l'augmentation des taxes légales, et notamment de la nette hausse de la rétribution à prix coûtant du courant injecté (RPC), qui passe de 0,6 ct./kWh à 1,1 ct./kWh.

Les nouveaux prix de l'énergie et d'utilisation du réseau ainsi que les taxes légales applicables au 1er janvier 2015 peuvent être consultés sur www.bkw.ch/marche. BKW changera en outre le nom de ses produits à compter de 2015.

Contact:

Murielle Clerc
058 477 51 07
medien@bkw.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100760039> abgerufen werden.